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主な意見

【協議事項】

(1)担当部会の構成と役割分担の確認(運営）　(2)三校合同CS会議への準備等について（企画)
(3)「四者研修会」の準備等について（企画)　（4）今後のCS活動について(会長)　①先生方・PTA 等との
懇談等　②学校行事のカメラ撮影について　③CS 委員の引継ぎ・交代のあり方について

【報告事項】

（１）①生徒・学校の様子(校長より)・運動会保護者の感想を回覧。・定期考査1週間前，天沼クラブは毎
日実施，ぜひ様子を見て頂きたい。　・教育実習生を3名，2学年で受け入れ。生徒たちにとって良い出
会いとなった。・7月から支援員が1名配置。・2年生職場体験先が全員決定良い体験が出来ることを期
待している。・生徒同士の対人関係にも動きがあるが，教員・学校内で共通認識づくりに努め,目は行き
届いている。②副校長より：AKA「小中一貫教育」研修が始動。3校の教員が協働的に関わり，小中の
円滑な接続を図ることが目的。今年度は活発な活動を期待している。③各委員より：【運動会感想】（生
重）生徒が落ち着いてルールを守りながら参加していた。（三石）Withコロナの創意工夫など関心する
点があった。(馬場)スマホ撮影についての注意喚起をPTA主体で工夫した。【防災学習】(田中)レス
キュー隊学習会では段ボールベッド・トイレを自分たちで考えて作成するなど，講師の守先生には熱心
に取り組んで頂き，楽しく体験的に防災が学べる良い機会となった。【英語カフェ】(福井）天沼倶楽部で
のプリント学習の代わりとして発案した新企画を6月水・土曜日に実施。10数名が参加。居場所づくりと
英語学習（英検対策や授業の補習）などを兼ねた試みだが，生徒たちが自由に選択しながら参加して
おり，普段天沼倶楽部に顔を出さない生徒も来ていた。今後7月も引続き企画していきたい。　　（２）三
校合同CS会議の準備状況　(会長）　井上天小CS委員からの各会長宛の連絡メールを各CS委員に送
信した。その後の連絡は無いが、今後具体的な準備については、会長が協力し、企画部会が連絡を取
りながら、参加準備を進める予定であるという報告があった。なお、当日の天中CSの報告内容につい
ては、協議題で検討した。　　　（３）広報活動について（PR部会）　再校提出が本会議までとなっている
のである人は提出して欲しい。今後は念校提出後、印刷し、1学期終了日を配慮して配布予定である。
（４）その他　｢地域とともにある学校づくり推進フォーラム 2022神戸」等のお知らせが教育委員会から
あったことと、全国CS活動を知るための個人参加の推奨があった。

【協議事項】

会議室

傍聴者人数

出席者（学校）

出席者（委員）

高際副校長

岡田洋右指導主事、　浅見優子沓掛小学校校長

三石会長、松尾校長、生重職務代理、齊郷委員、鹿野委員、柴田委員、田中委
員、馬場委員、根岸委員、福井委員

会議内容（次第順）

【報告事項】

(1)学校の教育活動について 校長 ・各委員　（2）三校合同CS会議の予定　(3)広報活動について(PR）
(4)その他（｢地域とともにある学校づくり推進フォーラム 2022神戸」等のお知らせ）

（１）運営：新しい担当構成の「2022年度年間活動計画」を確認。2学期以降の内容について，各担当は
6月30日までにメールで運営に連絡すること。次回会議では，2学期以降の全体会議の日程を決めた
い。　　（２）三校合同CS：7/13(水）17:30-19:30 天沼小学校が開催校。三石会長が13分間の「各校の特
色ある教育活動」のプレゼン用資料について説明。訂正・改善案・意見等を6月20日までに三石会長の
メールに送信することとした。　　（３）4者研修会：企画案の検討（7/22(金)15:00-16:30 視聴覚室で開
催。「ことだまの取り組み」をテーマに，朗読授業で協力頂いている「鈴木KE企画カンパニー」さんを交
えたワークショップ型の研修）。その後タイムスケジュールと内容、運営について意見が出された。司会
は企画部会と学校から一人ずつ出すこと、フリートークの進め方については、出された意見を勘案して
企画部会で実施計画を作成することを依頼・承認した。また、予算申請等に関しては、企画部会と学校
で具体的方策を検討することとした。　　（４）①②③について：三石会長より今後の検討課題として提案
があった。①PTAの懇談については，馬場PTA会長と日程調整後設定することとし，②教員との懇談に
ついては，松尾校長より，学校として検討し改めて提案する旨が話された。③CS委員の引き継ぎ・交代
についての委員交換にあたっての配慮事項の検討は今年の９月に議題としていく。

令和4年度第３回学校運営協議会会議録

天沼中学校

齊郷　敦子　

開催日時

開催場所　

令和4年　6月13日（火）　14：00～16：12

様式２



日時

会場

次回の会議日程

令和4年度　7月４日　10：00～12：00

会議室

（１）運営：新しい担当構成の「2022年度年間活動計画」を確認。2学期以降の内容について，各担当は
6月30日までにメールで運営に連絡すること。次回会議では，2学期以降の全体会議の日程を決めた
い。　　（２）三校合同CS：7/13(水）17:30-19:30 天沼小学校が開催校。三石会長が13分間の「各校の特
色ある教育活動」のプレゼン用資料について説明。訂正・改善案・意見等を6月20日までに三石会長の
メールに送信することとした。　　（３）4者研修会：企画案の検討（7/22(金)15:00-16:30 視聴覚室で開
催。「ことだまの取り組み」をテーマに，朗読授業で協力頂いている「鈴木KE企画カンパニー」さんを交
えたワークショップ型の研修）。その後タイムスケジュールと内容、運営について意見が出された。司会
は企画部会と学校から一人ずつ出すこと、フリートークの進め方については、出された意見を勘案して
企画部会で実施計画を作成することを依頼・承認した。また、予算申請等に関しては、企画部会と学校
で具体的方策を検討することとした。　　（４）①②③について：三石会長より今後の検討課題として提案
があった。①PTAの懇談については，馬場PTA会長と日程調整後設定することとし，②教員との懇談に
ついては，松尾校長より，学校として検討し改めて提案する旨が話された。③CS委員の引き継ぎ・交代
についての委員交換にあたっての配慮事項の検討は今年の９月に議題としていく。


